
議会報告会報告書 

                                 令和元年１１月１日 

 

山陽小野田市議会 

議長 小野 泰 様 

 

                             Ａ班 

                              代表 中村 博行 

 

令和元年９月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 

 令和元年１０月２５日（金） １９：００ ～ ２０：３０ 

 

２ 開催場所  

       厚陽公民館  

  

３ 参加人数（市民） 

       ７ 人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 中村博行 ）（ 河野朋子 ）（ 長谷川知司 ）（ 恒松恵子 ） 

（ 水津 治 ）（ 松尾数則 ）（ 藤岡修美 ）（ 笹木慶之 ） 

（ 矢田松夫 ）（ 山田伸幸 ）（ 中岡英二 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶 

 （２） ９月議会の報告 

① 総務文教常任委員会 （ 河野朋子 ）  〔司会〕（ 恒松恵子 ） 

② 民生福祉常任委員会 （ 山田伸幸 ）  〔記録〕（ 中岡英二 ） 

   ③ 産業建設常任委員会 （ 中村博行 ）  〔受付〕（ 松尾数則 ） 

 

 



６ 各班の意見（発表内容） 

＜総務文教常任委員会関係＞ 

●学校給食実施事業について 

質問事項（回答済） 

 ・給食配食数は日々変わるのか。→ 日々変わる。 

 ・センターになって残食数は、どうなっているか。 

→ まだ、データは示されていない。 

 ・温かい食材が子供たちに届けられているのか。→ 二重食缶等で保たれている。 

 ・学校での配膳はどうしているのか。→ 給食係や各自でしている。 

 ・子供の食に対する好き嫌いを、どのように指導しているのか。 

→ 栄養師を中心に全市で食育指導している。 

意見・要望 

 ・給食センターの見学に１０団体あったと聞いているが、「美味しかった」とかの

ＰＲが必要 

 ・給食センター職員の仕事が厳しくなっていないか。 

●その他 

意見・要望 

 ・図書館、体育館にもクーラーの設置をしてほしい。 

 

＜民生福祉常任委員会関係＞ 

●児童クラブの運営について 

質問事項（回答済） 

 ・児童クラブは、毎日あるのか。→ 学校のある日、長期休暇はある。 

意見・要望 

 ・高千帆、須恵は児童数が多く、３年生までしか対応していない。厚陽では、児童

数が１８人しかいない。地域での格差が見られる。 

 ・市が真珠保育園へ年９００万円で委託し、待機児童がなくなった。 

 ・子供への犯罪を防ぐためには、防犯カメラの設置も必要。 

 ・支援員の時給が安い。時間給１，０００円が必要。介護士、保育士の時給も安い。 

 ・指導員が少ないので増やしてほしい。 

●その他 

質問事項（回答済） 

 ・病院再編で市民病院、日赤病院はどうなるのか。→ まだ具体的ではない。 

意見・要望 

・市民病院では、予約を入れても待ち時間が長い。 

 ・粗大ごみや木の処分で長さ等の制約が多いので検討してほしい。 

 



＜産業建設常任委員会関係＞ 

●宇部市との水道事業統合について 

質問事項（回答済） 

  ・広域化のメリットは。→ 浄水場４か所が２か所となり、管理費が安くなる。 

  ・合併後の８％の値上げの理由は。→ 宇部と料金を合わせる方向である。 

  ・将来、古開作東には下水道が通るのか。→ 現状では計画はない。 

 意見・要望 

  ・料金を値上げしないでほしい。 

  ・浄水場については、災害時に対応できることも必要。 

質問事項（未回答）→後日回答 

  ・古い配管の比率は、どうなっているのか。  

●その他 

意見・要望 

 ・県道の舗装の修理が必要。市議会議員も現地の調査をしてほしい。 


